



## 今年度最後の参観日

～子どもたちの成長の姿を見ていただきました～

2月22日（水）に、今年度最後の参観授業を行わされました。今年1年間の学習のまとめの姿を参観していただきました。それぞれの学級において、学習発表会形式での授業や保護者の方も一緒に活動する授業場面がたくさん見られました。多くの保護者の方々にご参加いただき、子どもたちもはりきって発表したり活動したりしていました。その中で、子どもたちの成長した姿に、感動されている保護者の姿もたくさん見られました。毎日毎日の積み重ねの大きさを感じられたことだと思います。各学年での学校生活も残すところ1ヶ月足らず。まとめをしっかりと行いながら、次の学年への準備を進めて欲しいと願っております。



## 感動！大迫力！南っ子太鼓

～気持ちを一つにして～

参観日、もう一つの成長の姿が見られました。これまで約1年間、黒木美香さんのご指導の下、練習を続けてきた4年生による「南っ子太鼓」です。初めは、楽器のタイミングが合わずに苦労した子どもたち。太鼓や木琴・鉄筋など各パートに分かれて音楽室で何度も何度も練習を行ってきました。お仕事都合上、美香さんからの指導を受けることができない日もたくさんありました。その様な時は、4年生担任とともに練習を積み上げてきました。そして、2月22日の参観日。披露の時がやってきました。体育館に並べられた太鼓などの楽器。保護者の方を前にして、演奏が始まりました。自信に満ちあふれ堂々と演奏する子どもたち。その音が、耳に心に響き渡りました。そして、演奏修了。保護者の方々からたくさんの拍手が沸き起きました。一緒に見てくださった黒木美香さんの目からは感動の涙があふれていきました。困難を乗り越え、感動を伝えることができた4年生の子どもたち。大きな成長に拍手を贈ります。



## 大苦戦・プログラミング教室

6年生でプログラミング教室が行われました。つの未来財団の方が来られ、プログラミングの仕組みや組み方などを説明してくださいました。それを元に、6年生にミッションが与えされました。「模造紙大の紙にロボットを使って三角形をかかせるためのプログラミングを行うこと」でした。子どもたちは、「プログラムを組んでは実際にロボットを動かすこと」を繰り返し行っていました。思い通りに動かない目の前のロボット。プログラミングの難しさを実感していました。今回のような学習は、「プログラミング的思考」を育成するために行われます。「自分が意図する一連の活動を実現するために、どのような動きの組み合わせが必要か、どのように改善していくべきか」ということを論理的に考えていく力が、今求められています。たくさん経験を積んで、プログラム的思考を育んでもらえることを願っています。



## 第3回学校運営協議会を開催しました

2月14日（火）に第3回学校運営協議会が開催されました。令和4年度最後の協議会でした。今回は、学校評価に対する協議を行いました。子どもたち、保護者の方、本校職員そして学校運営協議委員の方々の学校運営に対する評価をまとめ、その評価について意見をいただきました。協議会委員の方々の都農南小学校に対する熱い思いを感じることができました。その中で、今年度の成果や課題が明らかになり、来年度の取組への見通しをもつことができました。今年度から始まった学校運営協議会は、とても充実したものとなりました。ご協力に感謝申し上げます。なお、学校評価につきましては、本校ホームページで公開しておりますので、右側のQRコードよりご覧いただけましたら幸いです。



## 3月の主な行事予定

- 3月 3日（金）お別れ集会・お別れ遠足
- 3月 12日（日）第3回環境整備の日（奉仕作業）
- 3月 16日（木）ふれあい読書
- 3月 17日（金）卒業式予行練習
- 3月 22日（水）卒業式前日準備
- 3月 23日（木）第77回卒業式
- 3月 24日（金）修了式
- 3月 30日（木）離任式

